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申办冬奥会：北京发出郑重承诺
面对奥林匹克大家庭，面对整个世界，面对

国内民众，北京发出了办好冬奥会的郑重承诺！

经过５天的紧凑日程，国际奥委会评估团

结束了对北京和张家口的考察。北京也由此上

交了一张厚重的答卷，作出了一份郑重的承诺。

这份答卷写满了北京对奥林匹克的深厚感

情和无限热忱，对２０２２年冬奥会的热切期

盼。这份答卷也交织了历史、现在与未来，描绘

了一幅奥林匹克携手北京共同开创新格局的宏

大蓝图。

为了对奥林匹克的承诺

在这５天里，评估团听取了北京冬奥申委

的主题陈述，也对北京城区、延庆、张家口三个

赛区进行了实地考察。

据北京冬奥申委介绍，本次申办２０２２

年冬奥会，北京和张家口具有诸多优势。其中包

括：第一，北京申办冬奥会提出的“以运动员为

中心，可持续发展，节俭办奥”三大理念，与国际

奥委会的《奥林匹克２０２０议程》高度契合；

第二，北京城区有丰富的奥运会遗产，张家口有

完备和充分的开展雪上运动条件，北京延庆县

也具备建设高水平场馆的自然条件，具备了举

办一届高水平冬奥会的场地条件；第三，如果

２０２２年冬奥会在北京等地举办，将直接带

动３亿民众开展冬季冰雪运动，极大地扩充我

国的冰雪运动人口，为冰雪运动的普及和提高

起到很大的推动作用，从而为奥林匹克事业作

出新贡献；第四，近年来，冰雪运动在我国方兴

未艾，已有越来越多的民众投身到冬季运动中

来，同时，我国的滑冰、滑雪竞技水平也在快速

提高；第五，作为国际性大都市，北京具备了完

善和充足的接待设施和能力，在成功举办了

２００８年奥运会后，我们的酒店、奥运村、机

场、通讯、媒体、安保和交通服务等，完全可以满

足举办冬奥会的需求；第六，我们有举办国际大

赛的丰富经验，尤其是在成功举办２００８年

北京奥运会后，培养了一大批这方面的专家，他

们既有经验和能力，又充满对奥林匹克的热爱。

在陈述会开幕式上，北京冬奥申委主席、北

京市市长王安顺代表候选城市再一次发出郑重

承诺：北京有充分的资源、能力和信心，把

２０２２年冬奥会办成一届最令人难忘的、充

分彰显《奥林匹克２０２０议程》改革精神的

“激情的约会”。

在这５天当中，北京冬奥申委就申办理

念、场馆、奥运村等１４个主题向评估团进行

了陈述，并与评估委员会进行了充分的交流，回

答了他们的问询。通过这些，北京传达出这样一

个信息：为申办２０２２年冬奥会，我们已经

准备好了！

为了对国内民众的承诺

冬奥会将给中国带来什么？给国内老百姓

带来什么？这是人们普遍关心的问题，北京冬奥

申委也针对这个问题做了详尽的阐释。

王安顺认为，申办和筹办冬奥会，将加快改

善北京、张家口的交通、市政等基础设施条件，

提高医疗、教育等基本公共服务水平，促进体育

文化、旅游休闲等低碳产业发展，优化生态环

境。特别是能够加速区域大气污染治理进程，带

动经济落后地区劳动力就业，促进北京和张家

口区域协调、可持续发展，为老百姓们带来更

多、更实在的好处。

北京冬奥申委副秘书长、新闻宣传部部长

王惠表示，对于普通百姓，申办冬奥会第一个好

处是让老百姓提高身体素质和运动质量。第二，

张家口财政收入和北京相比少很多，申办冬奥

会可以创造就业、促进产业调整，让张家口地区

更多的人富裕起来，这对老百姓是直接的好处。

第三，促进城市基础设施的建设，这里的人和到

这里的人都将受益。第四就是空气治理，我们会

尽快让人民群众呼吸到清爽的空气。

如申办２０２２年冬奥会成功，将是奥林

匹克留给中国的另一笔财富。冬奥申委常务副

秘书长吴京汨表示，首先从社会遗产上来讲，

２０２２年冬奥会会点燃冬季运动的火炬，激

励更多人特别是年轻人来参与冬季运动，进一

步提高人民身体的健康水平，特别有助于我们

推动建设健康中国的目标。另外，２０２２年

冬奥会会留下一些新的冰雪场馆遗产，为越来

越多参与冬季运动的大众提供更好的锻炼场

所。另外，作为体育方面的遗产，中国冰雪运动

员的水平同样会得到提高，也能培养出更多的

冰雪运动管理人才。冬残奥会也会留下丰富遗

产，对提高社会的助残意识和无障碍设施的建

设和改善都会起到非常重要的推动作用。

中国社会、黎民百姓将从各个方面因举办

２０２２ 年冬奥会而受益，这也是北京

２０２２对中国的郑重承诺。

为了对世界的承诺

北京２０２２，将是以运动员为中心的盛

会。北京冬奥申委以运动员为核心和首要标准，

为运动员的训练、比赛、交通、住宿、医疗、生活、

文化交流等各个方面提供一流服务，以运动员

为中心的理念将在所有场馆的规划当中得到认

真贯彻。冬残奥会运动员们的无障碍设施和服

务也将完全符合国际残奥委会的标准。另外，奥

林匹克大家庭成员包括媒体、观众、赞助商、转

播商、志愿者等各类奥运人群，也都将在各自的

领域享受一流的服务和体验。在博尔特、伊辛巴

耶娃、菲尔普斯、科比等体坛传奇创造奇迹的地

方，冰雪健儿们也将书写自己的辉煌，创造自己

的佳绩，把这份带有冰雪印记的故事镌刻进奥

运史上。

关于媒体，北京冬奥申委承诺将提供先进、

可靠的媒体设施和优质的服务，确保全球媒体

充分、快捷地对冬奥会进行高质量报道；关于观

众，北京冬奥申委承诺，将以周密的安保计划、

精良的装备及技术设施和高效的工作机制为保

障，确保冬奥会安全、祥和举行，为观众提供一

流、便利的观赛服务；关于赞助商，北京冬奥申

委将积极借鉴以往经验，充分利用互联网时代

的各种新兴营销手段和渠道，以更直接、更深入

的互动形式，吸引境内外商家积极参与，并保障

他们的权益。

北京２０２２，也是对世界的一份承诺。

北京，在路上

来到北京，评估团主席茹科夫就表示：“站

在这个新时代的前沿，北京拥有很多优势；作为

两个候选城市之一，北京将最先从《奥林匹克

２０２０议程》中受益。作为支持《奥林匹克

２０２０议程》的候选城市，北京比以往任何

时候都具有更大的灵活性。北京可以最大限度

地优化你的核心竞争力并给北京和周边地区带

来可持续和长远的发展。”在评估结束之后，茹

科夫评价道：“我们的评估访问确信，北京有能

力成功举办２０２２年冬奥会。”这是一句分

量很重的话语。

王安顺在总结本次评估活动时表示，我们

认为国际奥委会评估团的评价是积极的、客观

的、中肯的，不仅给了我们鼓励，也给了我们信

心。我们会积极采纳评估团的建议，把下一步的

申办工作做得更好，不辜负评估团的期待。对于

媒体关心的大气污染治理问题，王安顺说：“经

过坚持不懈的努力，ＡＰＥＣ蓝会永驻，奥林

匹克蓝也会到来！”

茹科夫称，评估委员会下一步的工作就是

要准备一份非常详尽的报告提供给国际奥委

会，报告将包括机遇和风险的评估，特别是有关

遗产和可持续性方面。这个报告将在６月１

日公布。７月３１日，在马来西亚吉隆坡召开

的国际奥委会全会上，国际奥委会委员将在北

京和阿拉木图之中投票选出２０２２年冬奥

会的举办城市。

国际奥委会评估团此次对北京的评估严格

按照国际奥委会的规定进行，成员们只看只问，

但却不比较，不评价，也不接受媒体采访，最后

只安排了一场新闻发布会。在结束评估活动后，

茹科夫趣称：“我终于可以正常说话了！”

通过评估团的考察，北京递上了一份漂亮

的答卷，也作出了一份郑重的承诺。申办在路

上，北京、张家口在倒计时的四个多月中将全力

为２０２２年冬奥会而冲刺！祝北京好运！

合拍片《狼图腾》
中法同获佳绩

中法合拍片《狼图腾》在中法

两国都取得了票房佳绩。来自出

品方中影集团的消息，影片投资

２．５２亿元，在中国票房约７

亿元，在法国上映首周观影人次

约３９万，位列全法亚军。

日前在京举行的座谈会上，

专家认为，影片的成功原因在于，

通过人与自然和谐相处的主题，

契合了新常态下中国发展的大主

题，同时也讲出了全世界都听得

懂的故事。

电影《狼图腾》根据姜戎的同

名小说改编，由法国导演让·雅

克·阿诺执导，冯绍峰、窦骁等主

演，２月４日起在法国上映，２

月１９日起在中国上映。

北京大学中文系教授张颐武

认为，影片传达的人和自然和谐的

主题正好契合中国社会生态文明

建设的大主题，中国社会经济在转

型，需要人和环境关系的提升、生

物链的和谐。“影片里反面角色老

坐拖拉机来，表现了工业化对草原

造成的冲击。不是不要工业化，而

是追求人和环境和谐工业化，人和

环境和谐包含着对动物的关怀关

切，这是非常深的哲理问题。”

“《狼图腾》代表了中国电影

的新的水平，通过人与自然的故

事，表达的不仅仅是民族情怀，更

多的是全人类的情怀，更具国际

视野，讲出了全世界都听得懂的

故事，也是全世界乐意听的故事，

从而提升了中国电影、中华文化

在国际上的话语权。”中国电影家

协会秘书长饶曙光说。

中国艺术研究院影视所所长

丁亚平说，影片是一个关于狼和

蒙古草原的故事，直接的讲述由

“知青”完成，但这只构成了一个

现实表层，而中层和深层实际是

关于历史和文化。“导演重点是通

过对人物、对人与动物、对自然环

境的认识来重新认识人自身，来

反思人类，来认识和思考未来发

展中的社会和文化境遇。”

《咱们结婚吧》未映先热
观众期待指数第一

即将于4月2日全国温暖上映的

春季最强片电影《咱们结婚吧》未映

先热。与同档期的其它 8部电影相

比，电影《咱们结婚吧》不仅期待指

数、认知指数、预售指数和营销指数

均位居第一，而且投放物料数量、覆

盖人次都居首位。其中影片的导演和

8位主演的粉丝总和近 1亿 2000万，

主创的票房号召力和票房转化率稳

居榜首，远超同档期其它影片。而各

大电商平台的综合预售成绩长居榜

首，有的还创下历史最佳成绩。观众

纷纷盛赞影片是“开眼最养眼爱情

片”“暖心如大白”“春暖花开必看爱

情片”。业内人士一致认为电影《咱们

结婚吧》“春季最强片名至实归”，是

引爆春季档的种子选手。

《咱们结婚吧》未映先热成观众4

月最想看电影

电影《咱们结婚吧》无论是豪华的

明星阵容，还是“恨嫁剩女”“逼婚恐婚”

“七年之痒”“生升两难”等接地气的社

会婚恋话题。影片未映先热，长期稳居

话题榜首，全民热议“咱们结婚吧”。在

同档期电影中，这部电影的宣传更是铺

天盖地，物料投放最多，而且每一轮信

息更新都会引起大众的兴趣，仅终极预

告片的播放量就多达300万，不仅同档

期影片预告片播放量最多，而且微博搜

索量是同期其它几部电影的总和还多

1000多条。

影片的观众期待指数更是位居同

档期内第一，很多观众纷纷表示“要组

团包场看《咱们结婚吧》”，更有不少影

院经理表示：“很多观众已经预约了 4

月2日的电影《咱们结婚吧》上映后的

包场求婚活动。”影片成为观众4月最

想看的电影。

看过电影的观众95%愿意推荐给

亲友“故事强颜值高情感强温暖有共

鸣”

近期，电影《咱们结婚吧》在全国

各地举行了学生专场、情侣专场、媒

体专场、院线专场等多场试映活动，

据试映数据反映，86%的观众认为电

影《咱们结婚吧》很好看，观后高频词

多为“温暖、感动、有哭有笑、节奏舒

适很享受、颜值高、养眼、唯美、有共

鸣”。其中 95%的看过影片的观众说

会推荐给亲朋好友观看，并表示很适

合“情侣党”“闺蜜”“单身汪”观看，更

有观众说“全民都可以看啊”。很多观

众纷纷盛赞影片是“开眼最养眼爱情

片”“暖心如大白”“春暖花开必看爱

情片”。业内人士一致认为电影《咱们

结婚吧》“春季最强片名至实归”，是

打破春节后 3月电影票房低潮、引爆

春季档的种子选手。
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